
 

 

会宝通信 ～KAIHO Communication～ 

 皆さまこんにちは、社長の近藤です。10月13日に愛知

県の知立市商工会の皆様が役員視察研修会の一環で会社見

学に来てくださいました。 

 実はこの背景には知立市商工会の副会長である、豊安工

業株式会社の磯村社長のご推薦がありました。磯村社長と

はビジネス上の取引はありません。しかし弊社会長が10

年以上前に共通の知人を通して知り合ってから、様々な情

報交換をさせていただいています。お互いに発行している

広報誌を交換したり、弊社で開催する経営方針説明会に

は、毎年足を運んでいただいています。 

 もちろん私も会長と共に、豊安工業様のイベントには参

加させていただいたことがあります。本当に明るい社風

で、皆さんが生き生きとされ、人間愛に溢れている素敵な

会社です。多くのヒントや刺激を受け、今回の件も含めと

ても感謝しています。 

 そんな磯村社長のご推薦もあり今回お越しくださった

18名の皆様は、意欲的な方ばかりでした。会社の概要説

明と工場をご案内させていただきましたが、率直な質問を

多くいただきました。いつもお越しくださる方からのご質

問には多くのヒントがあり、貴重なご意見だと受け止めて

います。 

 

 そして今回は次のような嬉しいお声も頂戴しました。 
 

「このたびは、当会役員研修事業として見学を快くお引き受けい

ただき、本当にありがとうございました。 

貴社事業の根底には、‟利益だけを追求するのではなく、産業資

源の循環で地球環境の保全に貢献したい”という想いがあり、静

脈産業の確立を通して循環型社会の創造をすることで地球環境に

貢献できる素晴らしい事業であることがひしひしと伝わり、参加

者一同感動いたしました。」 
 

 これ以上ないお言葉です。そしてこのようなお客様の声

は、「いいね報告」と言う社内の仕組みで、全社員と翌日

の朝礼で共有しています。 

 このような嬉しいお言葉をまた言っていただけるよう、

常に謙虚な姿勢を忘れずに、社員１人１人がお客様の喜び

を我が喜びと感じられるよう、日々取り組んでいきます。 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

 10月13日  ～ 知立市商工会様とのご縁 ～ 
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      今月は 入社７ヶ月目の 畳谷 直規 さんからコメントをいただきました！ 

 こんにちは。アライアンス部千葉営業所の畳谷です。現在の業務

は主に、エンジンの在庫管理とコンテナ積み込みを行なっていま

す。入社して半年が経ちましたが、まだまだ課題が多く日々苦戦し

ています。 

 私の目標は、エンジンやコンテナ積み込みの知識を深めるなかで、KRAなどの足りない知識を得てい

くことです。それにより、私自身がエンジン詳細の修正などを行うことができ、補助の幅を増やすこと

が出来ると考えているからです。今後も日々の努力を積み重ねながら、尊敬する上司に追いつけるよ

う、また頼りにされるような人材へと成長出来るようになっていきます。さて、今月から再度千葉営業

所での勤務となります。金沢本社とは違った気候と環境のなかではありますが、全

てにおいて挑戦と捉え、挑戦を与えていただけることに感謝して、自分が出来るこ

とを一生懸命行なっていきます。それを当面の課題として日々業務に励みます。 

こんにちは！道すがら見かける紅葉に秋がますます深まってきたことを感じる今日この頃

です。秋が深まり冬を迎えても、しあわせのトマトはハウス内ですくすくと育っています！ 

 さて、「しあわせのトマト、甘いですね！」というお声をいただける機会が増えてきました。糖度は

平均8度以上で高糖度といわれる水準です。なぜ高糖度になるのかというと、必要最小限の水と肥料を

与える栽培をしているからなのです。つまりトマトにとっては、厳しい環境で育つわけです。厳しい

環境下ではトマト自身が自分の中にある種を守ろうとして、自分の中に栄養分や人体にとってプラス

となる成分を生成するのだと、お世話になっている石川県立大学の先生より教えていただきました。 

しあわせのトマトは甘くて高糖度なだけではなく、何か私たちにプラスな成分を含んでいないか

な・・・ということで「リコピン」という成分がどれくらい含まれているかを調査しました。一般的

な生食用トマトで100g中に4〜5mgのリコピンが含まれており、8mgあれば高リコピンといわれて

います。 

さて、当農園のしあわせのトマトは・・・ アイコが「12.6mg」！「高い数値ですね！」と大学

の先生から驚きの声をいただきました！リコピンには、抗酸化作用があり「ダイエット効果」「老化防

止効果」「美白効果」「美肌効果」が期待できるという論文もあります。「抗がん作用」も期待ができる

という研究も出てきており、トマトという野菜はいったい一石何鳥なんだ！と改めて感心していま

す。これからも高糖度かつ高リコピンのトマトに生長するよう、愛情を込めて“厳しく”育てていき

ます！（担当：田中） 

               農業の取り組み  ～ 農業事業部より ～ 

● 今月の出番 ●          

アライアンス部 千葉営業所 

畳谷 直規さん                               

☆採れたて新鮮な「しあわせのトマト」をご自宅へ直送！！ 

 食卓に彩りを添え、健康にとってもプラスなトマトをぜひご賞味くださいませ♪ 

 【会宝農園インターネットショッピングサイト】 

  http://agribalance.jp/ 

 



 

 

       今月のパチリ☆ 

「元気ライスプロジェクト(写真１枚で参加できるボランティア活動)」 
「写真を送る」という行動を、起こしていただいた皆様に感謝します。 

10，000人の元気な写真をご覧ください！！ありがとうございました。 

●達成報告 2016年8月7日達成！10,000 SMILE 2,254日経過 ）      

                                                                

 こんにちは。10月23日（日）に金沢マラソン2016が開催されました。北陸新幹線の金沢開業に合わ

せ、2015年に初開催された大会で、今年は第2回となります。 

 大会には全国から約13,000名のランナーが参加しましたが、弊社とお付き合いのある会社の方も埼玉か

ら参加されるということで、社員で応援に行って来ました。この方は昨年も参加され、その時にも応援に

行っていたのですが、今年は「ガンバレ！」という横断

幕を準備し、ちびっこチアリーダー（社員家族）も引き

連れての応援でした。たくさんのランナーの中から探せ

るか不安でしたが、無事にご本人を見つけられた時には

とても嬉しく、その気持ちのままに声援を送りました。

お客様にもとても喜んでいただくことができ、また力を

尽くして走るランナーの応援を通してこちらも清々しい

気持ちになった一日でした。（担当：松本） 

            社員海外レポート  

こちらをクリックして下さい！ 

  こんにちは山口未夏です。二年間の任期を終え、日本に帰ってまいりました。 

なにもかも綺麗で、わぁ外国みたい！というのが第一印象でした。 

 今回もしつこくガーナについてお話しします。日本の中古自動車部品を輸入して

いる方にガーナでお会いしました。ガーナでの日本の中古自動車部品事情を聞く

と、知らないことがたくさん！ありました。私が見る限り、こちらで走っている車

の７割は日本車です。マーチにヴィッツ、アルメーラ、カローラ…全部エンジンも

部品もあるじゃん！輸出できる！！と思っていましたが、もっと奥が深いようで

す。実はガーナで見かけるマーチやヴィッツなどのほとんどはヨーロッパやアメリ

カから輸入されていて、そうすると故障した時に日本からのエンジンを使っても、

ミッションが合わないそうです。そして部品も日本から買うよりも安く手に入るか

ら、日本はマーケットとしてはよくないんだとか。。。つまり、日本の中古部品が全

世界の日本車に合うとは限らないのです。でも逆にミッションの合うものはとても

人気があり、よく売れるそうです。この車たくさんあるからエンジンも売れる！っ

て簡単に考えてはいけませんね。余談ですが、コンテナからエンジンを運びだす様

子も見ることができました。本当に人力でエンジンを運んでいました…。（驚） 

※右にある２枚の写真のうち下のものは、エアクリーナーの代わりにトマト缶を利

用しているものです。これまた驚きです！ 

From 

Ghana    

http://www.kaiho.co.jp/jp/sp/project/smile28.html


 

 

  

〒920-0209 金沢市東蚊爪町1-23-3 

 会宝産業株式会社 

ホームページもご覧ください。 

http://kaihosangyo.jp/ 

ご意見ご要望はこちらまで 

soumu@kaiho.co.jp （担当：宮村） 

〒920-0209 金沢市東蚊爪町1-23-3 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

TEL  076-237-5347（直通電話ができました！） 

FAX  076-237-1950 

Email : sales@kaiho.co.jp 

部品課 （部品注文/担当：大森・鹿野・角島） 

TEL  076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

  相場情報 ～生産部より～ 

 弊社がツエーゲン金沢のスポンサーになって６年目になります。初年度はJFLのカテゴリーだったチー

ムも、今は日本代表選手も在籍しているJ2のカテゴリーで戦っています。今年も弊社社員家族のべ８０名

以上（過去最高）が会場に足を運び、応援させていただいています。 

 そんなツエーゲンですがある意味今までで一番盛り上がっています。その理由は・・・、J３降格の危

機に直面しているからです。一昨年のJ2昇格を目前にしていた時も盛り上がっていましたが、今回は盛り

上がりの質が違います。セールスコピーの世界でも用いられますが、ひょっとしたら人は「得たい欲求」

よりも「避けたい欲求」に直面した時のほうが、本気度が増すのかもしれません。 

 10月を終えて現在20位。21位は降格をかけて入れ替え戦

へ、22位はJ3へ自動降格となってしまいます。残り４試合で

すが、ホームは11/6(日)17時からのジェフ千葉戦が最後にな

ります。ぜひみんなで応援に行きましょう！！（担当：佐藤） 

 

 今月のトピックス ～ ツエーゲン金沢 ～ 

10月実績 

 入庫台数 965台                      

 処理台数 828台     

 こんにちは。会宝産業の山口です。秋も深まり北風が吹く季節が近づいてきました。 

 さて、相場の話ですが先月中国で国有鉄鋼大手の会社が経営破綻しました。無理な設備投資や市況の低

迷が要因だと言う事ですが、このように「安いから沢山作る」「沢山作る為に設備を増やす」といった悪循

環を起こしている「ゾンビ企業」は無数に有るとの

事です。 

 このような企業に対し中国政府は救済しない方針

を示した事によって鉄スクラップの値上がりが一部

では予測されましたが、政府の対外的なアピール要

素が含まれている可能性もあります。その場合は、

まだまだ水面下で大量に生産されている鉄に影響さ

れて、相場が戻る可能性は低そうです。 


